

いま、士幌高校では

◆いじめ防止講演会 5月20日(火) ～優しい心が育って欲しい～

いじめが原因で子供を亡くした講師の方の話の聞き、命の大切さについて考えました。

いじめをしないこと、環境をつくること、問題を解決する方法を身につけること、防げることを学びました。



◆農業クラブ校内意見発表大会 5月27日(火)

代表生徒19名が日頃の農業に関する学習をとおこし、その発展を公表しました。



成績は次のとおりです。
最優秀賞 アグリビジネスク3年 宮本 菜摘
「酪農で環境を維持するために私が考えること」

◆士幌町家畜品評会参加 6月9日(月)



本校から3頭の牛を出陳しました。上位入賞はできず残念でしたが、初めての経験で、審査の方法を学ぶ良い機会となりました。

また、食品加工製品や苗物の販売も行いました。

◆農事視察3年 6月12日(木)

地域の農業に関する生産現場や食品製造・流通に関する企業等の視察を通して、専門性を高めました。



◆花コミュニケーションとかち 2014 参加 6月14日(土)～22日(日)とかちプラザ



アグリビジネスク草花専攻班の生徒が参加しました。球根ベゴニアを中心とした寄せ植えを作り、カラフルに飾りました。

*アグリビジネスク FACEBOOK も是非ご覧下さい。
<https://www.facebook.com/hkdshihorohs>

平成26年度 海外文化交流事業 キャッスル・ビュー高校生が士幌高校へ 6月6日(金)～6月11日(水)

米国コロラド州のキャッスル・ビュー高校から15名の生徒と引率の先生1名が訪れ、ホームステイや士幌中央中学校、本校の生徒との交流をおこないました。1992年からおこなっている海外文化交流事業で始めて受け入れをおこないました。



6月6日(金) 総研にて受入式



6月7日(土) 視察研修(美濃の家見学)

多くの皆様のご協力により今回の海外文化交流事業は実現しました。次号でも、ご紹介したいと思います。